
 

 

Ofício: 70/2024      Salto, 22 de maio de 2024 

 

Assunto: Primeira Infância 

 

Venho por meio deste, solicitar a presença das representantes do Plano 

pela Primeira Infância Marcia Almeida e Thais Guimarães, para prestar alguns 

esclarecimentos referente ao Plano da Primeira Infância. Essa pauta está 

presente a nível nacional em todos os Congressos, Fóruns e Conferências 

educacionais. Pedimos que estejam presentes na reunião ordinária do dia: 

 

24/07/2024 às 18h30 – Sala Paulo Freire 

Rua: Prudente de Moraes nº580 – Centro 

 

 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 


